
Студенты БГУКИ 
предложили 
варианты новых 
городских муралов
А это около 30 креативных эски
зов с интересными концепциями.

В Белорусском государственном 
университете культуры и искусств 
прошел конкурс эскизов для созда
ния муралов в Октябрьском районе. 
Студенты представили около 30 ра
бот. Компетентное жюри отобрало 
восемь лучших, которые будут пред
ложены районной администрации 
для оформления зон застройки.

В администрации Октябрьско
го района заверили, что эскизы рас
смотрят в самое ближайшее время, 
после чего будет определено место 
для каждого из принятых.

—  Мы и в дальнейшем готовы 
предлагать городу разные варианты 
муралов. Если работы будут выпол
няться не на высоте, то студенты сами 
готовы наносить их на стены, —  рас
сказала проректор БГУКИ по воспита
тельной работе Юлия Персидская.

Напомним, что в конце ноября со 
студентами БГУКИ встречался пред
седатель Мингорисполкома Вла
димир Кухарев. Во время общения 
была поднята и тема популяризации 
стрит-арта. Студенты интересова
лись, планируют ли в городе созда
вать больше муралов. Владимир Ку
харев тогда ответил, что городская 
администрация открыта для творче
ских предложений, реализация ко
торых помогла бы украсить здания и 
сооружения Минска. Полонез, вальс, полька, кадриль, мамбо...

130 юных пар собрал городской новогодний бал.

Праздник, красоту и радость себе и 
окружающим в столичном Дворце детей и 
молодежи дарили школьники, успешные 
не только в танцах и спорте, но и в учебе. 
А аккомпанировали им музыканты духо
вого оркестра «Немига» и симфоническо
го оркестра Минского государственного 
музыкального колледжа им. М.И. Глинки.

—  Вы красивы, талантливы, креатив
ны и действительно можете все. Вы —  бу
дущее нашей страны! Очень хочется, что

бы у вас в жизни все всегда получалось, 
удалось достигнуть намеченного, а ваши 
друзья, родные и близкие всегда вас под
держивали. Помните, что вы —  граждане 
Республики Беларусь, которая всегда вас 
защитит и создаст все условия для даль
нейшего развития, —  обратился к участ
никам бала председатель Мингориспол
кома Владимир Кухарев.

Глава города также напомнил, что про
водить городской бал в преддверии

Нового года в столице уже стало доброй 
традицией. Нынешний, к слову, был уже 
третьим. Более того, с 2022-го школьные 
балы горисполком планирует организо
вывать еще и во всех районах города. А 
председатель комитета по образованию 
Мингорисполкома Наталья Проскурова 
после нынешнего праздника и вовсе при
зналась:

—  Я даже задумалась: может, стоит 
в учебную программу ввести обучение 
танцам, как это традиционно практику
ется в столичном суворовском учили
ще?

«Вечёрка» идею поддерживает.
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